

女性セラピスト ①

岩手県 みかみ温圧院 三上まゆみさん

片岡温圧療法師



独身時代に健康不安から温圧院に通いはじめました。そこで「健康管理には食事が大切」と丁寧に食事の指導をしていただき、玄米酵素も取り入れてみたところ、数年で健康に自信を持つことができるまでになりました。私自身の姿を見て、家族も玄米酵素を食べ始め、両親・子供たちも健康になり、現代の食生活には玄米酵素が必要であることを確信しました。まわりの友人・知人から「いつも元気だね！その元気の元は？」と声をかけられることも多く、玄米酵素を伝えはじめました。(株)玄米酵素から学んだ食事療法の知識を生かし、施療をしながら食事指導をしていると、お客様との信頼関係が深まります。信頼関係ができたところで、外側からの治療だけでなく、内側からの健康法、食改善の補助として玄米酵素の必要性を説明します。温圧治療と玄米酵素で元気になったと、多くのお客様に喜ばれています。さらに健康講座を定期的に開催し、お客様自身に健康意識を高めていただくように心がけています。「病院に行っても食事指導をしてくれないので、こちらで治療とともに食事指導をしていただき助かります」と感謝されています。



東京都 マーノリフレ 真野わかさん

腸もみセラピスト

真の健康とは「腸をととのえること」言い換えると腸の健康にあります。そして腸の健康に欠かせないのが「腸をもむ」「腸(=カラダ)の中の不要なものを出す」「腸にとつて必要な食べ物を入れる」の3つの要素。私にとって、玄米酵素は頼もしい味方、縁の下の力持ちです。自分や家族をはじめ、大切な方々がこれまで以上に健康に近づいていると実感しています。玄米酵素と腸もみで、これからも真の健康と健康がもたらす数多の恩恵を、多くの方にお届けできると確信しています。

沖縄県 アロマセラピーサロン アールドナチュール 青柳裕子さん

エステティシャン



宮古島でアロマセラピーと腸セラピーのサロンを営んでいます。3年前に、知人の紹介で玄米酵素を知り、特約店に登録したのが1年前です。私が玄米酵素を気に入った理由は、なんといっても、お客様の求める結果が早く出て継続力があることです。皆様とも喜んでくださいます。また今ではサロンのお客様だけではなく、美意識の高い友人や、エステ同業者の友人からも好評で、玄米酵素ハイ・ゲンキを通じて楽しいグループが出来てきたのも大きな喜びのひとつです。「健康の要は腸にあり！」というのが浸透してきたこの時代の追い風に乗り、今後ますます玄米酵素の普及に力を入れていきたいと思っています。

女性セラピスト ②

愛媛県 ISHII ホリスティック リフレクソロジー スクール&サロン 石井美香さん

エステティシャン

玄米酵素との出会いは3年前の創立40周年。私自身も丁度同じ年でした。自身の体調不良、家族の怪我の後遺症緩和に、すぐる思いでリフレクソロジーを学び、その後自宅のひと部屋で活動させていただく中、お越しくださるお客様への手技に加え、食の大切さをお伝えする重要性を感じる様になりました。心と身体のバランスを保つ食事、疲れや病気に繋がらない食事等、食育を学びましたが、日々バランス良く食事が取れない方、お仕事柄、健康不安を感じる箇所も人それぞれ。少しでも身体の中に余計な物を残さない為に酵素食品を利用していただく必要性を感じました。私自身色々な酵素食品を試してきて最後に出会ったのが玄米酵素です。利用を始めてからお越しくださっているお客様から「体調が良い、パワーアップしている」と言うお声をいただけるようになりました。これからも出会いとご縁を大切にする中、自身のレベルアップを図りながら外側（リフレクソロジー、アロマケア、フェイシャル）、内側（食改善）からのケアをお伝えしていきたいと思っています。今後の目標はサロンスペースに食の提案が出来る場所を作ることです。今回こうして活動の様子を伝える機会を与えていただけたこと感謝しております。ありがとうございました。



徳島県 LauLea HAND RELAXATION 辻智子さん

セラピスト・セルフケア・アロマトリートメント

私は以前から健康不安があり、様々な食品やサプリメントを試しましたが、なかなかよさが分かりませんでした。しかし玄米酵素をとりれて食改善をしたところで、元気でいられるようになりました。治療や施術をしている方で元気の出ない方には、玄米酵素はお勧めです。お客様に玄米酵素をお勧めしはじめたところ、「つやが出て来た」など良い結果が出ている方も増えてきました。お酒を飲んだ後には欠かせないという方もいらっしゃいます。私の長男がセンター試験を受けた際、体調万全で臨むことができました。玄米酵素は受験生の健康管理にもお勧めです。

兵庫県 健康サロンかおり 木村晶子さん

リンパセラピスト

今から13年ほど前、姉からの紹介で玄米酵素を知りました。正直なところ全く期待せずに食べ始めました。当時はストレスから健康不安に悩まされていましたが、玄米酵素を食べて2~3日でよさを体感しビックリしました。これをきっかけに(株)玄米酵素のセミナーに参加して食事の大切さに気付き、家族や友人にも玄米酵素を勧めはじめました。お客様が健康になり、奇麗になって喜ぶ姿を見て、驚くと共に玄米酵素の普及を一生の仕事にしようと決めました。現在は自分のサロンやカルチャースクールで、リンパマッサージなどの施術や食育講座をしながら、玄米酵素の普及を行っています。講座の参加者からは「知らず知らずのうちに体に良くないことをたくさんしていた」といった声もありました。外側からの施術で整えるだけでなく、食事の改善を通じて内側から健康に美しくなっていただける仕事にやりがいを感じています。



沖縄県 チャーミング 比屋根千登世さん

エステティシャン

知人に勉強会に誘われ、玄米酵素の事を知りました。しかし、当時エステの技術を追求していた私にとっては、必要なものと興味が沸きませんでした。しかしながらしばらくして、通っていたヨガ教室の先生から「玄米は身体にいい」という話を聞き、玄米酵素に関心を持ちました。食べ始めてみると良さが体感でき、次第にエステのお客様にも勧めるようになりました。現在では、お客様の求める結果が早く出るので必ずお勧めしており、大変喜ばれています。エステの施術は、週に一回など、そのお客様が来店した時にしか売上げがあがりません。玄米酵素は毎日食べ続けていただけますし、なくなればまた購入していただけますのでお客様が離れません。また思わぬ所でお客様のご家族に波及したり、紹介をもらう事もあります。現在では玄米酵素がエステでの収入の柱となっています。



愛媛県 リマート 河本千鶴さん

看護師、エステティシャン、介護士

玄米酵素を食べながら食改善に取り組み、自身の健康不安がなくなりました。看護師、介護士、エステティシャン、店舗経営と多くのことをこなせるのも、玄米酵素のお陰だと思っております。お勧めしたお客様からは「周りの人から元気になったね、若くなったと言われる」など喜びの声が出ています。昨年、もっとお客様が食改善に取り組みやすい環境を整えたく思い、自然食品ショップも開店しました。玄米酵素の販売店になると、調味料等の様々な自然食品を1個単位から手軽に仕入れられるため、とても助かっています。これからもお客様や家族、そして自分自身のためにも食改善と玄米酵素の普及に力を入れていきたいと思います。

三重県 バリエステ・体质改善サロン ~Vishnu~ ヴィシヌ店主 廣垣由美子さん

エステティシャン

玄米酵素を食べ始めて二年。施術という体力的にも厳しい仕事をしているにも関わらず、毎日、元気に過ごせています！私にとって玄米酵素はイキイキ過ごせる為の大切な存在です。ポカポカになるし女性には嬉しい限りですね！



サロンのお客様は20～40歳代の方が中心です。施術のコースによっては、お客様に毎日の“食事日記”をつけていただいております。その内容を見ると、偏った食生活の方がとても多い事に気づかれます。そこで私は玄米酵素のセミナーで学んだことを元にお客様に食事のアドバイスをしています。玄米酵素の良さは自分自身が体感しているので自信をもっておススメしています。その結果、食改善に取り組みながら、玄米酵素を愛食し続ける方が殆どです。これからも一人でも多くの方に喜んでいただくため、常に自分自身が日々学びを深めていく。そして多くの方々が健康な生活を過ごしていただけるよう食の大切さを伝えていこうと思っております。玄米酵素に出会えて本当に良かったです！

エステサロン・美容院 ②

福岡県 美容室 Trefle -トレフル- 手島剛さん

美容師

玄米酵素のことは、母が食べていたこともあり 20 年前から知っていました。しかし食べ始めたのは数年前からです。原因不明のトラブルに悩み、色々調べるうちに健康の基本は、食事であることに気付き、食事改善と共に玄米酵素を食べ始めました。本当の美しさは体の内側がきれいになってこそ生まれると考え、お客様にも玄米酵素をお勧めするようになりました。今では美容室のメニューも、エステだけでなくリンパマッサージや足もみ、そして食事指導と、幅広く美容と健康を提案できるサロンになりました。自身の健康だけでなく、仕事の幅まで広げてくれた玄米酵素に感謝しています。これからも、たくさんの方に玄米酵素と共に、美と健康を広めたいと思っています。



青森県 Re:yeja (リ・イージャ) 泉谷好能さん

エステティシャン

YOSA、水素フェイシャル、リフレクソロジー、アロマテラピーをとりいれ、自然に近い形で本来持っている身体の働きを取り戻す施術をしています。サロンで扱う商品はオーガニック、完全無添加にこだわっています。お客様のインナーケアアイテムを探していたタイミングで、玄米酵素と出会いました。玄米酵素を教えてくれたのは知人で、子供の頃から家族で玄米酵素を食べていて、玄米酵素パックも美容によいといったエピソードを聞き、私も愛食するようになりました。玄米酵素を摂り始めてから快調で、仕事を休むこともありません。化学物質無添加などの安心・安全へのこだわりが徹底していて、お客様に安心しておすすめ出来ると思い、販売店になりました。玄米酵素を始めていただくと、サロンのお手入れの結果が違い、スッキリする、きれいになったとお客様に喜ばれます。食物繊維不足や野菜不足で悩んでいる方に、食物繊維やビタミン類などの栄養価の資料を活用して図でお見せすると、購入につながりやすいです。また玄米酵素の社員さんがサポートをしてくださるので安心です。好きな仕事で人に喜ばれて収入が得られる、これほど嬉しいことはありません。

広島県 美容室 サロン・ド MAKI 檀原孝子さん

美容師

ベル・ジュバンスの美容室を開いて、24年が過ぎようとしています。常に健康と美を考慮に入れ、内から健康美を引き出す為に全力を注ぎました。今から2年前に知人が主催する健康セミナーに参加し、玄米酵素を知りました。長年美容で施術してきたベル・ジュバンスの考え方と一致していると思い、自分の体で試してみようと思い食べ始めました。当時、健康不安で悩んでいましたが、3ヶ月で玄米酵素のよさを体感できました。「多くの方々が、絶対に待っておられる。お伝えしなければいけない」との思いから、販売店になり、現在1年半というところです。とても喜んでくださる方、感謝してくださる方が徐々に増えています。食改善の難しい人でも、食の基本さえ押さえていれば、玄米酵素で補うことができます。そして手軽で安全であることが理解できるにつれて、自信を持っておすすめできるようになりました。セミナー等の啓蒙活動に力を入れている(株)玄米酵素の姿勢、真摯な態度の社員の方々に支えられ、大義を持って進みたいと思っています。

